
2023年11月22日 

第60回エフエムななみ 番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

2023年11月22日(水)15時30分～16時30分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社２階スタジオ 

 

３．出 席 者(敬称略) 

番組審議委員：浅井厚視、加藤憲治、山本達彦、高阪美帆、山本亮翔、村上丈洋、 

鵜飼さゆみ、伊藤佑未子 

以上8名 

放送事業者 ：中野治也、小山典孝、大橋司、山田達也(記) 

 

４．議  事 

(1)西尾張シーエーティーヴィ㈱ 中野代表取締役より挨拶 

・11/17（金）深夜に、あま市新居屋にあるアンダーパス道路の立ち上がり部分の鉄製の管 

 を電動工具を使用して切断された。被害届を警察に出したが、約800世帯が12時間にわた 

 り、サービスを利用することができなくなった。銅線の価値が上がっているため窃盗目的 

 で切ったのではないかと思われる。こういった人の手に届く主要幹線部分がエリア内に、 

 専用線を収容したものを含め19か所あり、電動カッターでも切れないような補強するよう 

 に対応中。 

・FMを聞くことが少ないのではないかという中、ホリエモンが九州のCROSS FMを買収し 

 たなどという話題であったり、エフエムあまがさきが閉局に追い込まれたが、10月2日に 

 市民の声をもとに、一般社団法人みんなのあま咲き放送局が事業継承した。 

 収益の柱の一つにイベント収益がある。自治体主催、地域団体主催のイベントを催す際 

は、音響業務、司会派遣、イベント企画、参画などエフエムななみにお声がけをいただき 

たい。 

  ・2024年度以降、津島市から防災行政無線について問い合わせをいただいている。 

   エフエムななみのシステム、地域BWAを活用できないかを取り組んでいる。 

   愛西市において4億5千万ほどかけて構築した防災無線環境を約10分の1で構築できるかと 

   試算している。番組以外にも、電波として利活用できないかということも含めて、よりよ 

   いエフエムななみにしていくために引き続きお力添えをお願いします。 

 

 (2)浅井厚視委員長開会挨拶 

  ・一気に冬になったと感じるこの頃、海部地区7市町村にて9月から11月前半の間に、 



インフルエンの流行で44クラスが学級閉鎖をしている。 

過去にないスピードで流行しているので皆さんも気をつけましょう。 

  ・神守小学校3年生がケーブルテレビを活用した情報コミュにケーションの学習に来た。 

   子供たちは生き生きとしていてCATVを活用した学習もいいと思った。 

   今日は、エフエムななみの番組審議会なのでよろしくお願いします。 

 

(3)報告事項 

①第59回審議会(9月20日開催)での答申 

・資料に基づき報告 

②エフエムななみ活動報告 

・資料に基づき報告 

③災害放送・災害対応について 

  ・期間内の放送および対応はありませんでした 

 

(4)番組試聴 

 「伊勢湾台風座談会」 

 ■放送日時 

  ・10月2日(月)～6日(金) 10：00～11：30 

 

 「かにえ町民まつり」 

■放送日時 

  ・10月7日(土) 13：00～15：00 

  ・10月8日(日) 10：00～13：00 

 

 

5．2023 年度 番組審議会開催日程について 

・エフエムななみ番組審議会(年 6 回：5/24、7/19、9/20、11/22、1/24、3/19) 

・クローバーＴＶ番組審議会(年 2 回：9/20、3/19) 

 

  ※次回開催日程 

  ・第 61 回エフエムななみ番組審議会：1 月 24 日(水)予定 

 

以上 


